
LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
KACOU 92 : LES ACTES PROPHÉTIQUES 

(Prêché le jeudi soir, 24 décembre 2009 à Anyama près d’Abidjan – Côte d’Ivoire) 
  
1 Bien ! La nouvelle année vient, soyez en joie mais faites tout avec modération ! Nous ne fêtons pas Noël et 
nous ne magnifions pas une certaine mère de Jésus-Christ parce que nous ne sommes pas catholiques. Marie 
ne peut jamais être médiatrice entre nous et le Seigneur Jésus-Christ. Et 1 Rois 2:13-25 est un acte prophétique 
qui le montre. Adonija, le président national de la « légion de Marie » avait sollicité l’intercession de la vierge 
Marie pour épouser Abishag. 
2 Bien ! J’ai décidé particulièrement que pour la construction à Katadji, l’assemblée du village de Gagni-
Carrefour n’apporte plus de contribution. Ils sont une quarantaine et en plus de ce qu’ils ont fait et continuent 
de faire pour moi, je ne me souviens pas qu’un dimanche, une assemblée ait donné au-delà de leur 
contribution pour la maison. Et souvent, comme pour ce dimanche 20 décembre, ils ont donné plus que toutes 
les six assemblées d’Abidjan réunies ! Que Dieu bénisse le Frère Anatole et sa femme Jeannette, le Frère 
Julien et sa femme Danielle, le Frère Alfred et tous les autres Frères de cette petite assemblée de Gagni-
Carrefour. [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
3 … Aussi, hier soir, l'apôtre Martin m’a informé que le prédicateur Darius avait été mis en observation pour 
orgueil et ce par rapport à son habillement pourtant correct ! Je pense que je ne me fais pas bien comprendre. 
Quelqu’un peut être très pauvre, mal habillé et en même temps très orgueilleux ! Comme le prophète s’habille 
simplement alors tout le monde doit s’habiller en sorte qu’à la sortie des cultes on a l’impression que ce sont 
de vulgaires pauvres gens sortant d’un club d’amis ? Je suppose que pour venir au culte, vous portez ce que 
vous avez de mieux et que vous êtes mieux habillés que si vous deviez aller au palais de la présidence pour 
parler avec le président de la République. [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
4 Toujours dans la dernière prédication, j’ai parlé d’un prophète qui prêche qu’il faut utiliser la bible King 
James, Louis Segond et Darby. Il connaît et lit le Cri de minuit. Une fois, j’avais parlé avec lui ; Il était 
orgueilleux et furieux et disait : « Toi Kacou Philippe, ton baptême pour la restitution est faux, reviens à la 
Bible ! Je te défie… ». Et la conversation que nous avons eue, il l’a diffusée et envoyée cela à plusieurs 
frères. Et avant-hier, je suis allé sur son site et j’ai vu qu’il a enlevé Louis Segond de la liste des bibles qu’il 
recommandait. Alors j’ai commencé à parler avec lui et il a dit qu’il y avait une grave erreur au niveau de 
Actes 19. Et je lui ai dit : « Mais au moment où tu recommandais cette bible Louis Segond, Actes 19 n’y était 
pas? ». Il a dit : « C’est vrai ! ». Et je lui ai dit : « Mais comment Darby peut-il être bien en français et 
mauvais en anglais ?». Il a dit : « Là, comme je ne comprends pas anglais, il faut que quelqu’un vérifie cela 
du coté anglais !» Et j’ai dit : « Vérifier ? Mais au lieu de vérifier, tu ne penses pas que la révélation est 
meilleure ? Puisque tu es prophète !». Il a marqué une pause et il est devenu si doux ! Et j’ai commencé à lui 
donner des conseils. Vous voyez ? Il veut essayer de faire quelque chose que Dieu ne lui a pas donné du Ciel 
avant la fondation du monde. 
5 Nous ne croyons pas aux comparaisons de versets mais à la révélation ! [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
Si vous voulez vous baser sur les erreurs pour trouver la meilleure bible, vous verrez les erreurs partout à 
cause de la face d’homme des quatre êtres vivants. Et si vous cherchez une bible bien traduite, sachez que 
Satan parle l’Hébreu et le Grec depuis 6000 ans. 
6 Il y a des mystères que nous ne comprendrons jamais mais nous les croyons ! Le plus important, c’est de 
croire simplement ce que le prophète vivant de votre génération dit ! Et c’est la seule chose que Dieu 
reconnait. [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. Avant que j’eusse prêché quoi que ce soit, la foule nombreuse 
a dit dans la vision : « Nous n’avons pas vu ni entendu mais nous croyons entièrement ! ». La foule n’a pas dit 
: « Ce que nous avons entendu, ce que nous avons vu de nos yeux, ce que nous avons contemplé et ce que nos 
mains ont touché... nous vous L'annonçons, afin que vous aussi vous ayez communion avec nous » comme le 
dit 1 Jean 1 mais une immense foule est venue du côté droit et l’un d’eux a pris la parole et a dit : « Nous 
n’avons pas vu l’Ange et l’Agneau et nous n’avons pas entendu les Paroles qu’a prononcées l’Agneau mais 
nous Le croyons entièrement ». [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. C’est la foi prophétique ! Croyant ce 
qu’ils n’ont pas vu ou entendu ! Les vierges sages n’ont jamais été ébranlées par quelque vent que ce soit ! 
Parce que leur foi n’est pas fondée sur les œuvres mais c’est une foi venant du Ciel et fondée sur la Parole et 
c’est la foi prophétique. 
7 Et c’est dans les instants de prophète que se manifestent les actes et les signes prophétiques ! Et les actes 
prophétiques sont destinés aux élus. Il y a trois grandes dispensations de la divinité : le Père, le Fils et le Saint-
Esprit ! Il y a trois grandes dispensations ou stades de la Parole ! Il y a Premièrement le mémorial qui est 
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l’ensemble des actes et paroles prophétiques existants c’est-à-dire le « Il est écrit », puis vient la Parole parlée 
et enfin les actes prophétiques ! Et tous trois sont la semence originelle. La Parole parlée est la semence 
originelle. Les actes prophétiques sont la semence originelle ! Mais Dieu se manifeste dans la deuxième ou la 
troisième dispensation selon l’époque ou la personne qu’Il utilise ! [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »].  
8 Quand vous essayez de montrer aujourd’hui qu’une femme ne doit pas monter en chaire et que Dieu a tant 
aimé le monde qu’Il a donné le Seigneur Jésus-Christ, son Fils unique… ce n’est pas par la révélation mais 
cela est déjà écrit ! Et vous n’avez pas besoin d’un ministère pour dire cela. C’est juste un rappel de ce que 
Dieu a déjà fait ! Vous avez puisé dans le mémorial de la Parole ! C’est un cours d’histoire. Mais la Parole 
vivante de Dieu c’est lorsque vous dites des choses venant de Dieu que les gens ne savent pas. William 
Branham avait dit que le Saint-Esprit ne pouvait pas se saisir de quelqu’un pour prophétiser ce qui est déjà 
écrit dans la Bible ! Voici une révélation en son temps ! Mais répéter cela aujourd’hui, c’est un cours 
d’histoire. [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. Dieu agit dans la deuxième et dans la troisième dispensation et 
quand le temps passe, cela rétrograde simplement dans la première dispensation comme un mémorial et cela 
est tout juste bon pour les enfants à l’école de dimanche. 
9 Quand vous dites que le baptême doit être au Nom du Seigneur Jésus-Christ par immersion, vous ne faites 
que faire ressurgir une vérité qui existe depuis 2000 ans. Vous n’avez pas besoin d’un ministère pour dire cela. 
Cela ne vous place pas dans la Vérité ! Mais quand vous dites que le baptême par immersion au Nom de Jésus-
Christ est faux s’il est administré pour la repentance ou pour la rémission des péchés, alors vous êtes dans la 
révélation prophétique de votre temps ! Vous voyez ?  
10 Les faux saint-esprits dans les églises, la vraie Bible à utiliser et choses semblables rentrent dans l’ordre de 
la Parole parlée pour votre temps. [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
11 Et les actes prophétiques peuvent se référer au prophète messager, aux peuples et à toute la nature parce 
qu’ils ont été créés par la Parole et tout ce qui a été créé par la Parole exprime la Parole de Dieu. Quand Dieu 
créa les Asiatiques jaunes, les Européens blancs, les Américains rouges et les Africains noirs, c’étaient des 
actes prophétiques. Le soleil, la lune, les étoiles, les saisons, les reliefs sont des actes prophétiques. Et dans le 
désert avec Moïse, il est dit dans Exode 15:27 qu’Israël partit de Mara et arriva à Elim, où il y avait douze 
fontaines d'eau et soixante-dix palmiers à huile! Et ces douze fontaines et soixante-dix palmiers sont des actes 
prophétiques qui annonçaient les douze apôtres et les soixante-dix disciples du Seigneur Jésus-Christ sur la 
terre. [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »].  
12   Et j’ai parlé ici des sept sommets près de Lima dans l’État de Montana aux Etats-Unis, en rapport avec le 
nom de William Branham : Ce sont sept sommets que Dieu forma quand Il créait la terre ! Mais Il le fit en 
rapport avec un homme, William Marrion Branham, dont les trois noms ont sept lettres chacun ! Et cela est 
représenté dans cette région semi-montagneuse près de Lima dans l’État de Montana aux Etats-Unis ! C’est 
l’approche du ministère à venir ! Et ici, la Côte d’Ivoire naît d’une migration de peuples au moment où toutes 
les nations sont en place ! Et un homme apparaît comme un type de la Côte d’Ivoire. Par exemple, c’est à 
cause de Matthieu 25:6 que les ghanéens sont venus en Côte d’Ivoire et vous savez que leurs chansons sont 
beaucoup appréciées ici en Côte d’Ivoire. Ce sont des actes prophétiques. Et c’est à peine que j’ai manqué de 
dire que l’Ange du 24 avril 1993 avait ma forme et ma taille ! [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
13 Maintenant il est dit que ce messager de Matthieu 25:6 sera un glorieux personnage en son temps. Regardez 
de plus près et vous verrez que celui qui vient après William Branham s’exprime en parole et en actes ! 
14 Maintenant, pour ceux qui ne comprennent pas la dernière prédication, retenez qu’il y a sous les cieux, trois 
peuples ! Premièrement les Juifs, deuxièmement les Samaritains qui sont des Juifs par adoption et enfin les 
Gentils que sont les nations ! Sem, Cham et Japhet ! Trois peuples, trois dispensations ! Une Juive rebelle puis 
une Samaritaine de mauvaise vie mais spirituelle puis une Épouse des nations sans tache ni ride puis Dieu 
retourne à Israël avec Élie et Moise comme on le voit dans la vision avec les deux colombes !  Jésus avait dit à 
ses disciples dans Matthieu 10:5 de ne pas aller vers les Samaritains et les hommes des nations ! Jésus envoya 
ces douze et leur donna des ordres, disant : « Ne vous en allez pas sur le chemin des nations, et n'entrez dans 
aucune ville des Samaritains ». Et plus loin, Il dit : « Je ne suis envoyé qu'aux brebis perdues de la maison 
d’Israël ». 
15 L’Asie, l’Europe et l’Amérique terminent les sept âges de l’Église ! Puis vient une nouvelle dispensation, 
une dispensation de types au revers du livre, retraçant tout le plan du Salut que seuls les élus comprennent 
selon Daniel 12:10 ! [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »].  Et un branhamiste, après avoir lu toutes les 
prédications a dit : « Je désire vous rencontrer et je saurai si vous êtes un vrai ou un faux prophète ! ». Et j’ai 
dit en mon cœur : Tu n’es qu’un menteur ! Si la Parole parlée, la Parole que j’ai prêchée durant sept ans ne t’a 
pas convaincu, il est impossible que mon côté humain, si prophétique soit-il, puisse te convaincre car c’est la 
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Parole parlée que Dieu a donné à William Branham de qui vous vous réclamez ! Vous êtes branhamistes et 
vous ne pouvez ni comprendre ni accepter un acte prophétique ! Vous êtes des pentecôtistes avec la foi 
apostolique ; et il est évident que vous ne comprendrez jamais un acte prophétique. Celui qui est né de la loi ne 
comprend pas la grâce comme le dit Apocalypse 6:9-10 !  
16   C’est Dieu Lui-même s’exprimant au travers des signes prophétiques ! Vous voyez ? Quand Dieu prit Ève 
du côté d’Adam, c'est un acte prophétique! Abraham offrant son fils unique, c’est un acte prophétique ! Quand 
telle et telle choses arrivaient à Joseph fils de Jacob, c’étaient des actes prophétiques ! Moïse élevant le serpent 
d’airain, David pleurant sur la montagne des Oliviers, c’étaient des actes prophétiques ! Les Juifs qui voyaient 
ces choses ne pouvaient pas comprendre mais aujourd’hui nous disons que ces actes ont un sens. Et vous ne 
pouvez pas comprendre cela avant de croire en ce que Dieu est en train de faire aujourd’hui ! C’est bien mais 
le plus important, c’est de croire en ce qui se passe aujourd’hui ! [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
17   Dans le désert avec Moïse, en dehors des ramassis, il y avait d’un côté, ceux qui sont sortis d’Égypte et 
qui ont vécu chaque étape de la marche vers Canaan. Ceux-là ont subi tous les vents avec Coré, Dathan et 
Abiram; la révolte aux eaux de meriba, la révolte au désert de Sin, les murmures contre l’éthiopienne que 
Moïse avait prise pour femme, le veau d’or avec Aaron et bien d’autres choses qui ne sont pas écrites dans la 
Bible. Et il y avait de l’autre côté, ceux qui sont nés dans le désert, au moment où presque toutes les 
prédications étaient rassemblées dans le livre de Moïse. Ils apparaissent dans le désert comme les ouvriers de 
la onzième heure. 
18   C’est sur la base de la vision du buisson ardent ou du 24 avril 1993 que les premiers doivent croire et agir 
dans la foi parfaite sans jamais faillir tandis que les seconds doivent avoir la même foi et le même 
comportement sur la base de la vision, de tout ce qui est écrit et de toutes les expériences que les premiers ont 
vécues !  Et il est écrit que les ouvriers qui ont commencé à la sixième heure et ceux qui ont commencé à onze 
heures pour finir tous à midi reçoivent le même salaire ! Vous voyez ?  
19  Quand un jour, quelqu’un vous dira : « ô ! Je crois entièrement ! En lisant, j’ai dit « Amen » à chaque 
prédication de Moïse ! Comment les Juifs ont pu murmurer contre l’Éthiopienne ?». Ne dites pas en vous-
même : « C’est parce que tu n’étais pas là-bas !». Parce que la même épreuve se présentera à toi aussi en ton 
temps car Il est le même hier aujourd’hui et éternellement. Et ce qu’Il a fait pour les générations passées, Il le 
fait pour cette génération aussi. [Ndr: L'assemblée dit : « Amen ! »]. Aux uns, Dieu demande beaucoup de 
choses et aux autres Dieu ne demande que peu. Regardez le brigand sur la croix, juste une réponse et il est 
sauvé ! C’est tout ce que Dieu lui demandait ! 
20 Il est impossible que le Salut ne se passe pas ainsi. C’est là l’épreuve de baccalauréat sans avoir fait la 
classe de terminale. Et il est dit dans Matthieu 13 que ce sont les anges qui feront cette séparation et ne 
pourront croire que ceux qui ont été destinés à la Vie éternelle avant la fondation du monde ! A Celui qui est 
assis sur le trône et à l'Agneau, la bénédiction, et l'honneur, et la gloire, et la force, aux siècles des 
siècles ! [Ndr : l'assemblée dit : « Amen! »]. 


